

Im Namen des Schleswig-Holsteinischen Turnverbands heiÙe ich alle Faustball-Enthusiasten zur Deutschen Meisterschaft 2023 der U18 weiblich in Kellinghusen herzlich willkommen.

Eure Turnfamilie begrüÙt neben allen Aktiven in den Teams auch die Trainerinnen und Trainer, Betreuerinnen und Betreuer, Schiedsrichterinnen und Schiedsrichter sowie die Offiziellen der Vereine. Ohne Euch würde heute – noch irgendwann sonst – kein einziger Ball fliegen! Wir sind sehr dankbar für das Vertrauen, das uns die Deutsche Faustball-Liga entgegenbringt, indem sie dem VfL Kellinghusen die Ausrichtung der Deutschen Meisterschaft anvertraut hat.

Die Organisation und Durchführung einer Veranstaltung dieser Größenordnung erfordert stets großen Einsatz und Engagement. Wir schätzen daher den unermüdlichen Einsatz des VfL Kellinghusen sehr, der sich erneut – nach Ausrichtung des Jugendeuropapokals im letzten Jahr, den Deutschen Meisterschaften in den Jahren zuvor oder der Europameisterschaft 2015 – ehrenamtlich der Aufgabe gestellt hat, auch diese Meisterschaft auszurichten. Für diesen vorbildlichen und unverzichtbaren Einsatz möchte ich mich bei allen an der Organisation und Durchführung Beteiligten sehr herzlich bedanken.

Die Faustball-Abteilung des VfL Kellinghusen ist seit vielen Jahren ein Aushängeschild für den Faustball im Norden und hat eine Erfolgsgeschichte geschrieben, die weit über die Grenzen des Holsteiner Auenlands hinaus bekannt ist. Davon profitiert der ganze Norden, denn selbst „Faustball Muffel“ werden zugeben, dass allein schon das Zuschauen bei Euren spannenden Matches enorm viel Spaß macht!

Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern wünsche ich erfolgreiche, sportlich hochklassige und faire Spiele sowie den hoffentlich zahlreichen Zuschauern viel Spaß und Spannung bei unserem Faustballsport.

Euer



Hans-Jürgen Kütbach  
Präsident

